

EINLADUNG
zur Ausstellungseröffnung

.mill

Sie und Ihre Freunde sind herzlich eingeladen!

Öffnungszeiten:

Mittwoch bis Freitag: 16 Uhr bis 18 Uhr
und Sonntag: 14 Uhr bis 18 Uhr

Geöffnet auch nach Vereinbarung:
Tel.: 06897/88032 (D. Günther)

Infos unter:

www.kunstverein-sulzbach-saar.de
www.sulzbach-saar.de

Dauer der Ausstellung:

7. bis 28. Mai 2017



Eröffnung:

Sonntag, 7. Mai 2017, 17 Uhr
Galerie in der AULA

Begrüßung:

Dagmar Günther
1. Vorsitzende Kunstverein Sulzbach

Grüßwort:

Michael Adam
Bürgermeister der Stadt Sulzbach

Einführung:

Dr. Brigitte Quack M.A.
Kunsthistorikerin

AULA Kulturforum
Gärtnerstraße 12
66280 Sulzbach



.mill
Nis Knudsen, Preisträger „Junge Kunst 2016“



Galerie in
der AULA
Sulzbach



Seit der künstlerische Nachwuchswettbewerb „Junge Kunst in der AULA“ 2008 eingeführt wurde, hat er sich zu einem viel beachteten Forum für Tendenzen und künstlerische Entwicklungen etabliert. Da an den ersten Preis stets eine Einzelausstellung im Folgejahr gekoppelt ist, sind in der Galerie in der AULA nun Werke von Nis Knudsen aus Hamburg, dem Preisträger 2016, zu sehen.



Der 1989 geborene Absolvent der Muthesius Kunsthochschule in Kiel befasst sich in seiner Arbeit mit Farben, Flächen und Linien sowie ihren Konstellationen und Kombinationen. Dazu fängt er beispielsweise mit der Sofortbildfotografie verschiedene Strukturen an Häuserfassaden so ein, dass die Aufnahmen wie kleine, abstrakte Gemälde wirken. Zudem zeigt er Gemälde, in denen aneinander gesetzte Farbflächen in einem langen Malprozess immer wieder neu kombiniert oder ausgelöscht werden. Als eine Art Reminiszenz an den Ursprung des Bildes scheint dabei die Ausgangssituation der Bilder teilweise noch als Relief durch oder zeigt sich als nichtgrundierte Leinwand. In ihrer Erscheinung abstrakt, folgen sie einer subjektiven Logik des Künstlers.